

綾部市志賀郷

ちょっと聞いてみました！



岡田喜美子さん

左京区在住
わっかの会 主催



○荻野さん

植物や生物のことにとっても詳しい荻野さん。本当に、植物のことなら何でもお任せというくらい知っておられて、

服にくっつく草の実は「おなもみ」という名前であること、「のぶどう」には雄株と雌株があり、雄株には花だけで実はつかないということ等々、楽しいお話をたくさん聞かせていただきました。

また、子ども達一人一人にとても丁寧に釣りを指導してくださいました。

荻野さんは仕事で京都府内を転々としていらっしゃるそうですが、今回はたまたま故郷に異動になったとのこと。半農半Xを実践されている塩見さんは、中学校の先輩だそうです。

綾部の方々の地道な努力で、移住する人も少しずつ増えているようです。

○地元のお母さん

学校についてお尋ねしました。まだ小さい子供がいる私にとって学校環境は気になる1つだったのですが、保育園・小学生のお子様のおられるお母様の話を聞いてみると特に困った事がある様でもなく、むしろ生徒数が少ないという点では先生とじっくり関係を保てるのが利点の様でした。また、高校生の方のお話では、通学は大変な時もあるでしょうが友達の面では幾つかの中学校が統合するため友達も増えて楽しそうでした。